



## ごぶさた。梅雨入り。

こんにちは。すっかり久しぶりになってしまいました、ごごにゃんつうしん。この1カ月、色々な出来事があり、驚きとハッピーにあふれていました。なんのこっちゃですね。さておき、6月に入り、先週四国地方もついに梅雨入りしました！のはずのに、、、1日雨が降ったきり、1週間ほど降らない日々が続いています。我が畑のみかんちゃんたちも、そろそろ天の恵みがほしいーとさげんでおります。そういえば、私たちが住んでいたナミビアでも、雨の日はみんな大喜びでしたね～。

テルテル坊主ならぬ、雨降り坊主でもつくろうかな。

先日、女性農業者向けの講習会があり、初参加してきました。ご家族で就農されている方がほとんどでしたが、勉強熱心で私も知識と実践をたくさん積んでいきたいなあと刺激的な出会いでした。

畑のスプリンクラー修理に奔走していたユウさん、努力の甲斐あってついに復活です！これからの防除は、手散布とスプリンクラーで効率的な作業ができそう！おつかれさまでした～。



## アフリカワイイ雑貨

趣味はなんですか？と聞かれると困ってしまうので、アフリカと答えています。アフリカが大好きな気持ちがあふれだした、私の分身たちがこちら。生活の中に、ちょっとだけアフリカの風を感じてもらえたら、というささやかな想いで作っています。生地はマラウイの女性たちが使うチテンジ。腰に巻いたり、赤ちゃんおぶうのに使ったりしています。6月25日(日)のアイテム手づくり市にてお披露目しまーす！



## 興居島小中学校★運動会

先月のお話しになりますが、ごごしま小中学校で運動会がありました。運動会って、見てのだけで感動しちゃう！のは私だけ？大阪の学校にはない競技がたくさんあって、障害物競走に一輪車があったり、中でもフラフープ5本くらいを一気に回す勝ち残り競争は、ほんま皆上手すぎてすごいなあとびっくりしました！島一体となって盛り上げる雰囲気、いいですね。

